

# ゆうき市議会だより

Yukicity council information

第232号

令和7年2月1日



ふるさと結城は、  
皆さんの将来を、**応援**してまいります。

# 令和6年度一般会計補正予算 総額2億1,460万円を可決

第4回定例会

会期14日間

12月4日～17日

●議案第58号 令和6年度結城市一般会計補正予算

(第4号)

議案  
PICKUP

障害者の就労継続支援と共同生活を  
援助します

主に、障害者の就労継続支援と共同生活を援助するための「障害者訓練等給付費」、障害児の日常生活の支援と放課後等における生活能力向上等の支援をするための「障害児支援事業費」の増額等により、歳入歳出それぞれ2億1,460万円を増額するもの。

●議案第61号 結城市国民健康保険条例の一部を

改正する条例について

議案  
PICKUP

安定した事業運営を目指します

安定した事業運営のための財源を確保することを目的として、国民健康保険税の所得割額及び均等割額を引き上げるため、「結城市国民健康保険事業の運営に関する協議会」の答申を踏まえ、当該条例の一部を改正するもの。

議案  
PICKUP

●議案第63号 工事請負変更契約の締結について  
屋上防水の工法・改修範囲を  
変更します

結城南中学校校舎改修工事について、屋上防水の工法及び改修範囲の変更、外壁改修範囲及びトイレ床防水塗装等の追加が生じたため、設計変更を行うもの。



請願

請願第3号

結城南中学校校区新設校への速やかな統合を  
求める請願

(採択)



## 特別委員会報告

令和6年6月17日に議員全員の構成をもって設置した結城南中学校区新設校に関する特別委員会での調査研究の結果の報告について、全員一致をもって可決決定されました。

主な提言は以下のとおりです。

- 1 新設校設置については、将来の児童生徒数を考慮した内容であること
- 2 新設校設置に伴う財政の硬直化が起きないように十分に配慮すること
- 3 新設校への投資については、費用対効果等投資額の有効性を検証すること
- 4 統合後の学校跡地利用計画の作成方針を行うこと
- 5 スクールバスの運行については、効率性と安全性に十分に配慮すること
- 6 四川地区の地域性を留意し、住環境の向上を目指すこと
- 7 新設校に通うこととなる児童とその保護者の意見や不安に対して十二分に寄り添い対応していくこと
- 8 統合の仕方については、あらゆる条件等を勘案、複数の要素や情報を総合的に考慮し、一つの視点だけでなく、多角的な視点から事象を捉え、その全体像を決定し、本市にとっての有効性と必要性を十分に検討すること



### ●決議第2号 鈴木良雄議員に対する

#### 辞職勧告決議

結城市議会では、令和6年9月20日に鈴木良雄議員に対する辞職勧告決議を全会一致により可決したが、いまだ議員辞職の意思は表明されていない。

鈴木良雄議員は令和6年6月24日に弁護士法違反の容疑で起訴され、10月29日の初公判で起訴内容について概ね認めている。

法を順守し、規範を示す立場にある市議会議員として断じて許される行為ではなく、このまま議員として公職にとどまることは、結城市議会に対する市民の信頼を失墜させることとなり、決して許容されるものではない。

よって、結城市議会は、鈴木良雄議員に対し、自らの意思と責任により、速やかに市議会議員の職を辞することを強く求め、再度勧告するものである。



## 第4回定例会 議決結果

議案	議決結果	伊藤英雄	舘野徹弥	永塚英恵	関晴美	沼田育男	石川周三	上野豊	鈴木良雄	大里克友	土田構治	大橋康則	佐藤仁	平陽子	立川博敏	早瀬悦弘	稲葉里子	船橋清	平塚明
報告第6号	専決承認	○	○	○	○	※	○	○	○	○	○	-	○	○	○	○	○	○	○
議案第58号~第60号	原案可決	○	○	○	○	※	○	○	○	○	○	-	○	○	○	○	○	○	※
議案第61号	原案可決	○	○	○	○	※	○	○	●	○	○	-	○	●	○	○	○	○	※
議案第62号、第63号	原案可決	○	○	○	○	※	○	○	○	○	○	-	○	○	○	○	○	○	※
請願第3号	採択	○	○	●	○	※	○	○	●	●	●	-	○	●	○	●	○	●	※
決議第2号	決議可決	○	○	○	○	※	○	○	-	○	○	-	○	○	○	○	○	○	※

※○は賛成 ●は反対 議長 大橋康則は採決に加わらない。 決議第2号については、鈴木良雄議員は、自身に関する事件であるため除斥。  
(※)入院のため欠席。

件名	内容
報告第6号	地方自治法第179条第1項の規定に基づく専決処分について 衆議院議員総選挙及び最高裁判所裁判官国民審査費の追加により、歳入歳出それぞれ2,050万円を増額するもの
議案第58号	令和6年度結城市一般会計補正予算(第4号) 2ページに記載
議案第59号	令和6年度結城市水道事業会計補正予算(第2号) 配水管布設工事を要する箇所の追加が生じたことから「第4次拡張事業費」を増額することにより、資本的支出500万円を増額するもの
議案第60号	令和6年度結城市公共下水道事業会計補正予算(第2号) 収益的収入については、「他会計負担金」を増額し、収益的支出については、脱水污泥処分委託において、運搬費等の処分コストが上昇していることから「処理場費」を増額するもの。債務負担行為補正については、下水浄化センター運転管理委託を実施するにあたり、債務負担行為を追加するもの
議案第61号	結城市国民健康保険税条例の一部を改正する条例について 2ページに記載
議案第62号	結城市医療福祉費支給に関する条例の一部を改正する条例について 関係政令の改正に伴い、児童手当及び特別児童扶養手当の支給の基準となる所得限度額の加算額の算定において、一部の扶養親族が除外となったが、県の要項に基づく医療福祉費の支給に係る算定においては、現行どおり算定に含めるとしたことから、当該条例の一部を改正するもの
議案第63号	工事請負変更契約の締結について 2ページに記載
請願第3号	結城南中学校区新設校への速やかな統合を求める請願 2ページに記載
決議第2号	鈴木良雄議員に対する辞職勧告決議 3ページに記載



公共施設の維持管理  
について

公共施設維持管理に今後10  
年で見込んでいる額について。

総務部長 4年3月に改  
訂した公共施設等総合管  
理計画で10年間の公共施  
設等の維持管理・更新  
等に係る経費の見込み  
額を算定し、全体で約  
316億円と試算した。

まち・ひと・しごと創  
生総合戦略について

人口ビジョンについて、  
現状の移住定住人口の推移。

企画財務部長 令和5年  
の社会増減は53人の増。  
自然増減は少子高齢化の  
影響で減少が続く一方、  
社会増減は増加する年も  
あり、移住・定住促進施  
策が一定の効果を挙げて  
いる。

103万円の壁について。

企画財務部長 個人住  
民税の約3分の1程度、

10億円前後の影響がある。

北西部地区区画整理  
事業について

北西部地区区画整理事業  
についての進捗状況、特  
に四ツ京地区について今  
後の取組について。

都市建設部長 富士見町  
地区と逆井地区は7年度  
まで、四ツ京地区は10年  
度となっている。事業完  
了までには再度計画期間  
の延長が必要な状況。

財政状況について

財政運営を見据えた取組  
について。

市長 市税等財源の確保  
策として、市内雇用の充  
実、新たな設備投資を生  
み出す新規工業団地の造  
成、インフラ整備による  
住環境の整備を進め、移  
住・定住者の増加を図る。  
本市の  
財政状況  
は楽観視  
できるも



のではない。各種財源確  
保の取組をし、事業の選  
択と集中を図り、安定し  
た行財政運営に努める。

水道事業について

小山市絹地区への給水事  
業について。

市長 定住自立圏共生ビ  
ジョンや茨城県水道事業  
広域連携を踏まえ、研究  
課題として小山市とも協  
力し、できるものかどう  
か議論を進めていきたい。

市は福祉と生活向上のため法律や条例に  
より行政サービスを提供することだ！



新和会

- 佐藤 仁 議員(質問者)
- 船橋 清 議員
- 早瀬 悦弘 議員
- 永塚 英恵 議員

財源が無ければ  
何もできない！

録画映像  
はこちら



# 事業の大小にかかわらず国・県・民間を通じた財源確保策に努めてください

## 人口減少問題について

結城市における人口減少の傾向や要因について。

企画財務部長 令和6年10月1日現在の常住人口は48,947人。直近の国勢調査結果である令和2年10月1日現在の50,645人と比較すると1,698人の減。転入転出の差である社会増減数が56人の増、出生と死亡の差である自然増減数が1,754人の減

で、自然動態が人口減少に大きく影響している。

## 大型事業への財源確保について

基本設計・実施設計で出された事業費の妥当性を検証する仕組みの創設について。

企画財務部長 複数業者からの見積書徴取、実施設計業務の外部委託、競争入札の実施により、事業費や契約額の妥当性は



### ゆうき会

立川 博敏 議員(質問者)

稲葉 里子 議員

上野 豊 議員

あらゆる手法で  
事業財源確保を！



録画映像  
はこちら

十分に担保されているものと考えている。事業費の妥当性を検証する仕組みの構築については、本市として取り組める方策はないか、先進事例等を調査・研究したいと考えている。

高齢者タクシーについて

稼働台数の増加、利用者の負担軽減(利用料金の引き下げ)について。

## 保健福祉部長 利用料金は概ねご理解をいただいていると認識している。

台数増車等については今後の利用状況を注視しながら検討していきたい。

## 学習指導要領における授業の在り方について

限られた授業数で新たな分野へ対応を行う中での子供たちの理解度について。

教育部長 カリキュラムマネジメントの充実に取

り組んでおり、毎時間の授業では、具体的な評価基準を設定、指導方法を工夫改善し、到達度を把握しながら進めている。規準に達することが難しい場合には、指導方法を変えたり、ICTを活用して繰り返し練習の機会を設定するなど、身に付けるべき内容が身に付くよう指導している。



## 健康づくりについて

**第2次結城市健康増進計画後期計画が策定されましたが、健診の受診率向上と充実について伺います。**

配慮している。

また、託児サービスの配備や、健康診査日を土曜日、日曜日に拡充するなど、受診者の利便性を高める体制を整備している。

保健福祉部長 本市では、妊婦から乳幼児、成人まであらゆるライフステージにおいて健康診査の機会を提供している。

健康診査が受けやすくなるよう、インターネットや電話、窓口など多様な方法で予約できるように

さらに、若年層の健康

意識が高まるよう30歳代健康診査を実施するほか、女性が健康診査を受診しやすいよう子宮がん・乳

がん・骨粗鬆症検診を同日に実施するなど、健康診査の充実を図っている。



## ICTネットリテラシー教育について

**児童生徒がインターネットやSNSの脅威や危険性について正しい知識や情報を見極めることができる学びが大切であると考えますが、本市のネットリテラシー教育について伺います。**

教育部長 昨今話題となっている闇バイトへの登録やオレオレ詐欺の受け子等、児童生徒が知らず

知らずにネット等を利用した犯罪に巻き込まれないようするためにも、ICTリテラシー教育は、非常に重要であると考えている。

本市では、出前授業を活用し、児童生徒だけでなく、保護者を含めたSNSやインターネットの正しい使い方について学習している。

さらに、「児童生徒の通信機器等に関する安全な利用に向けた家庭におけるルールづくり」を全

校で実施し、家庭と連携して児童生徒の安心・安全な学校生活を目指している。



**他にもこのようなテーマで質問を行いました。**

- ・DX人材の確保とAI活用について
- ・定住促進施策について
- ・地域防災について
- ・伝統産業について

## 健診受診率向上に向けた取組を推進

## 健康寿命日本一の実現を！



### 結和会

伊藤 英雄 議員(質問者)  
平塚 明 議員  
大橋 康則 議員  
沼田 育男 議員  
舘野 徹弥 議員

情報モラルについて  
家族で話し合しましょう



録画映像  
はこちら

# 定住化と産業の発展のため 社会資本整備に投資すべきである

## 人事等について

昨年度の会計年度任用職員は175人で、今年度は180人ですから5名増員しています。今日の雇用体系から考察すれば、私は正規職員と会計年度任用職員の割合について、所謂非正規職員を減らして、正規職員を増員した方が仕事の効率性と責任において良いのではないかと考えます。そして、結果として人員の削減につながり、将来の人件費

の抑制に繋がると考えておりますが、市長の見解をお聞かせください。

市長 60歳を超えた職員や、新規採用職員を効率的に配置することで会計年度任用職員の抑制を図るとともに、正規職員による業務の効率化やデジタル活用による自動化を進め、人件費の抑制に努めていく。

公共施設マネジメ  
ントについて

投資の割に公共施設のマネジメントがあまり機能していないと考えます。今はスリム化をしなければならぬのに、スクラップアンドビルドが出来ていないのです。まずは、しっかりとやるべきことをやり、その上で新たな投資をしていくべきです。

市長 施設を更新する場合には機能の集約化・複合化の検討、近隣自治体との相互利用や広域連携は維持管理費の削減にも



### 真結之会

土田 構治 議員(質問者)

大里 克友 議員

石川 周三 議員

効果的と考えている。

また、役割を終えた施設や老朽化等により供用を停止する施設については、跡地活用の検討も重要な課題と認識をしている。

## 行財政運営について

市長が公約に掲げている各種事業を実施した場合、経常収支比率の上昇、実質公債費比率の上昇、その他財政指標の悪化は避けられないと思います。

その責務をどう考えていますか。

市長 今やらなくてはならない事は先延ばしせず、課題に対し真摯に向き合うことは、現在の我々の責務である。「結城を未来につなぐ」という姿勢のもと、持続可能で健全な財政運営に努めていく。



録画映像  
はこちら



選挙における高齢者等投票支援について

高齢者等の投票所へのアクセスを支援する事についてですが、タクシー無料送迎の支援を検討していただきたい。

総務部長 タクシー無料送迎の導入を含めた支援策については、国や近隣自治体の動向に注視しながら、本市にとって最適な施策を導き出すことができるよう、引き続き検

討していく。

5歳児健診について

本市における5歳児健診の導入について伺います。

保健福祉部長 現在、5歳児健診は実施していないが、すべての5歳児が受診できる集団健診方式の実施に向けて検討している。



発達障がいや、家庭での課題がある児童に対しての取組について伺います。

保健福祉部長 令和7年4月の結城市子ども家庭センター開設に向け、準備を進めている。

センターでは、母子保健部門、児童福祉部門、障害福祉部門、教育部門において、対象児童の現状と支援策を共有できるシステムを構築する予定である。  
リアルタイムな情報共

有をもとに、縦割りの支援ではなく、横断的で一体的な、切れ目のない支援に努めていく。

結城廃寺について

今後、結城廃寺の保存や観光資源としての活用をどのようにしていくのか。

市長 全体の保存・整備の方向性として、遺構の保存を第一とし、遺構に影響を与えない整備を行うこと、整備の時代設定

を寺院最盛期として、史跡の魅力を伝えることができる史跡公園として整備することなどを計画している。

今後、市内外から多くの観光客に訪れていただけるよう、この貴重な史跡「結城廃寺跡」のスケール感や意匠などを体感できるような整備を進めていく。



# 高齢者や子どもに対しての支援の充実を

寒いので体調に気をつけてください



関 晴美 (せき はるみ)

録画映像はこちら



# 介護報酬引き下げによる 事業所と利用者への影響が心配です

報酬改定に伴う影響は  
限定的とのことですが



平 陽子  
(たいら ようこ)



録画映像  
はこちら

## マイナ保険証について

現行の健康保険証が令和6年12月2日以降、新たに発行されなくなり、マイナンバーカードに紐づけされた「マイナ保険証」に一本化されました。市民への周知について伺います。

説明や市広報紙等への記事掲載を通じて適切な情報発信を行い、マイナ保険証の周知と啓発に努めていく。

## 訪問介護報酬引き下げについて

### 今後の影響について。

市民生活部長 11月15日号の市お知らせ版で掲載したところだが、今後も国保等加入者の混乱を防ぐため、窓口来庁者への

保健福祉部長 訪問介護サービス単独の事業所には厳しい状況となると考えられるので、国や県と連携を図り、今後開設等

を考えている事業者からの相談に対しても、引き続き丁寧に対応するとともに、在宅サービスの体制整備に努めていく。

## ごみの減量化について

が施行されるなど、ごみを取り巻く環境は大きく変化しています。市民、行政の協働でどのようにごみの減量化を進めていくのか。

結城市の家庭ごみは減少傾向ではありますが、令和4年度実績1人1日当たり700gの家庭ごみは全国平均620gと比べると多い状況です。  
令和4年4月にはプラスチック資源循環促進法

経済環境部長 ごみの減量化やリサイクルの推進にむけて、市民一人ひとりが積極的に取り組んでいただけるよう、広報紙や市ホームページをはじめ、地域の懇談会や出前講座等の機会を通して啓発に努めていく。

## 1県1水道について

今後の市の進め方について。

都市建設部長 基本協定を締結後、経営の一体化から降りることは可能との説明を受けているので、まずはスタートラインである令和7年2月の基本協定の締結を目標に準備を進めていく。



**犯罪防止対策について**

近年増加する犯罪に有効と考えられる防犯カメラの継続的な設置補助金などの予定は。

市民生活部長 昨今における犯罪の発生状況から、市民の防犯意識は非常に高まっており、これらの補助事業に対する期待は大きいものと推察されるので、引き続き実施していきたいと考えている。

**防災訓練について**

多様化するコミュニティでの魅力ある訓練とは。

市民生活部長 子供たちが参加して楽しみながら訓練を受けられる手法など、防災知識を学べるイベント型訓練やVRを用



**結城市のPRについて**

いた災害の疑似体験を取り入れた訓練などの実施を検討する必要があると考えている。

**インバウンド推進と受入態勢の充実について。**

経済環境部長 外国人観光客には「日本らしさ」が売りになると考え、結城紬を中心にPRを行ってきた。

受入態勢については、

観光誘客を含むシティプロモーションの在り方・方向性について。

市長 令和6年1月に

「結城シティプロモーション計画」を策定するとともに、市議会代表者を含む市内各分野で活動中の方々にご協力をいただき、結城シティプロモーション推進懇談会を組織し、交流人口や定住人口の拡大に加え、知名度及びイメージアップに取り組んでいる。

観光パンフレットの「結城紬ガイドブック」がインバウンドを意識した内容で、日本語をベースに6か国語を表記している。

また、民間のまちづくり団体が、外国人向けのまち歩きパンフレットを作成したほか、結城市観光ボランティアガイド協会では、翻訳アプリを使用して外国人の観光客対応に備えるなど、各所において受入態勢の整備が図られている。

**受入態勢の充実と共に  
観光とインバウンドPRをもっと積極的に**



永塚 英恵  
(ながつか はなえ)

録画映像  
はこちら



# ごみ集積所の配置・管理運営を工夫し 暮らしやすい環境を目指しましょう

## 家庭ごみの収集について

## 高齢化による市民からの要望等及びその対応について。

**経済環境部長** ごみ出しが困難になった高齢者等への支援については、検討すべき課題として認識している。

**要介護・要支援認定を受けている方へのごみ出し等の支援は、訪問介護サービスの生活援助に家**

事援助サービスがあり、居室やトイレの清掃と並んでごみ出しもメニューに入れることができる。

また、要介護・要支援認定を受けていない方に対しては、市シルバー人材センターによるワンコイン支援サービスや、市社会福祉協議会による有償在宅福祉サービスなどをご利用いただいている。



## 指定ごみ袋の導入について。

**経済環境部長** 筑西広域市町村圏事務組合の構成市のうち、筑西市、桜川市は、既に指定ごみ袋を導入している。

また、県内では、指定ごみ袋を導入している自治体は44市町村中、39市町村である。

このような状況を踏まえ、本市でも指定ごみ袋の導入について、結城市廃棄物減量等推進審議会

ごみ問題は全ての人に身近なテーマです



平塚 明  
(ひらつか あきら)



録画映像  
はこちら

に諮問し、審議していただいている。

## ごみ減量化への取組について。

**市長** 本市のごみの排出量は、減少傾向にあるものの、まだまだ分別できる余地があると考えている。

ごみの適正処理は、環境問題だけでなく、より身近な自治会内等の地域コミュニティに係る問題や高齢者等のごみ出し困

難者対策など、様々な課題を含んだ重要な施策である。

これらの課題を解決するには、市民の皆様のご理解とご協力が不可欠であるので、引き続き積極的に啓発活動や支援制度の検討を進めていく。

指定ごみ袋の導入については、結城市廃棄物減量等推進審議会にご審議いただいております、その答申を踏まえて、市の方針を決定していく。



## 北部中心市街地活性化について

地域の強みと弱みは何だと考えていますか。

経済環境部長 北部中心市街地の強みとしては、多くの神社仏閣や歴史的な街割り等、当市の観光の中心としての面を有しながら、結城駅にも近く、銀行や郵便局等の金融機関、図書館、公園もあり、生活するにも非常に良い場所でもある。

一方で、弱みとしては、様々な観光資源を持ちながら、その連携や活用が不十分であること、観光資源のほかにも、商店街や住宅地としての側面を持ち合わせているが、事業主の高齢化や後継者不足による商店の閉店に加え、郊外の大型店舗の出店等、地方都市の駅前に見られる空洞化のようなことが起きていることは課題としてあるものと承知している。

今後どのようなエリアにしたいと考えているのか、観光、商業、居住どれを優先させて施策を進めていくのかお聞かせください。

市長 観光、商業、居住、いずれもたいへん重要であり、密接に関連していることで、どれを優先ということではなく、一体的な施策を打ち出して推進していく。



## いじめ問題対策について

自然体験活動などを利用した、いじめ防止プログラムの導入は検討されていますか。

市長 いじめの根絶に向けた取組は、子供たちが健やかに成長するための大切な取組であると捉えている。

各学校では、地域の特色を生かした自然体験活動を積極的に取り入れ、

子供たちの豊かな情操を育んでいる。

今後も地域の教材を積極的に活用し、命の尊さ、自然愛護の心を育て、自分を自分のみならず、他人の命の大切さ、そういったものをしっかりと子供たちの心に訴えかけ、成長を促していきたいと思っている。

今後とも心の教育をしっかり取り組んでいく。



## 共に創る！

## 住みよいまちと安心できる学校を！



館野 徹弥  
(たての てつや)

録画映像  
はこちら



# 巡回バスのルート変更で 市民に寄り添った停留所を

## 巡回バスルートの変更 更について

### 停留所の増設及び変更の 今後の展開について。

企画財務部長 バス停留所を増設する場合、安全に運行できる道路幅員があるか、車両が旋回するスペースがあるか等の基準を確認するとともに、運行時間が長くなり過ぎないように総合的に運行の可否を検討している。今後の停留所の増設に

については、地元自治会等からの要望を基に検討していく。停留所の変更については、停留所間の距離が長くなるおそれもあるので、地元との合意形成や公共交通空白地の拡大を招かないように精査する必要があると考えている。いずれの場合も、慎重な検討を重ねて、一人でも多くの市民の方に乗車していただけるよう、市民目線での巡回バスの利便性向上に努めていく。

## 公園について

### 危険性がある遊具は、今後どのように管理していくのかお伺いします。

市長 樹木の状況に応じた剪定・害虫駆除等を行い、遊具や施設は必要に応じて修繕や更新を行う



体を動かして  
いつまでも健康に！



石川 周三  
(いしかわ しゅうぞう)



録画映像  
はこちら

など、市民の身近な公園を安心・安全で快適に利用していただけるよう努めていく。

## 鹿窪運動公園武道館 屋根改修について

鹿窪運動公園武道館は竣工45年になり、雨漏りやその他不具合が出てきています。改修すべきと考えますが、市長の所見をお願いします。

市長 誰もがスポーツ・

レクリエーションを楽しめる環境を整えるためには、市民ニーズや既存・近隣施設との兼ね合いを検証し、財政面を考慮しつつ、施設の管理運営を行うことが大切であると考えている。

武道館の大規模改修については、老朽化が著しい施設であるが、利用状況などを総合的に判断した上で、慎重に検討していく。



区域指定について

区域指定の導入する目的について伺います。

都市建設部長 市街化調整区域において、指定された地域内では、結城に住みたい方は誰でも、住宅を中心に小規模な建築物の立地が可能となるため、移住定住化促進の施策との相乗効果により、地域コミュニティの維持、活性化を図ることを目的とするものである。

市では医療・福祉施設・商業施設や住居がまとまって立地し、住民が徒歩や公共交通によりアクセスできるコンパクト・プラス・ネットワークを指していくと考えていますが、市街化区域と市街化調整区域の線引きを無くすようなことになると逆行するように思えます。コンパクトシティと区域指定の整合性について伺います。

都市建設部長 コンパク

人口減少社会の到来に伴い  
移住・定住の促進は重要です

ト・プラス・ネットワークのまちづくりを具現化するために策定した立地適正化計画において、市街化調整区域内に、中心拠点へのアクセス性の維持や公共施設の再編等により、農村地域の利便性や将来的な人口、地域コミュニティ維持を図るエリアを設定している。

また、都市計画マスタープランでも、日本花の会、山川不動産、結城廃寺周辺において地域資源を活用した「地域活性化

拠点」の位置づけがされており、区域指定制度についても、市全域の均衡ある発展を実現するため、の施策の一つであるので、整合性は図られているものと考えている。

区域指定導入によるスプロール化の可能性について伺います。

都市建設部長 土地利用、インフラ整備状況、総合計画や都市計画マスタープラン等の上位計画、区

画整理事業の進捗等を考慮せず、無計画に設定した場合、その可能性がある」と認識している。このため、区域指定制度導入にあたっては、それらを踏まえて慎重に進めていきたいと考えている。



大里 克友  
(おおさと かつとも)

録画映像  
はこちら



# 公職選挙法第139条違反の 認識と限度について

## 公職選挙法について

公職選挙法第139条違反判断基準について。

副市長 公職の候補者が、選挙運動をする場合において、法にしたがって選挙運動を行うことは当然である。  
したがって、支持者からの飲食物の寄附は受け取っておらず、通常用いられる程度の範囲を超えた飲食物の提供も行っていないと認識している。

## 令和7年度予算編成について

令和7年度予算編成の優先順位判断基準について。

副市長 「第6次結城市総合計画に掲げる基本目標の実現と推進」等、3つの基本的な方針を定め、これに基づき優先順位、緊急性、必要性を総合的に判断したうえで、予算編成を進めることとしている。

## 農地法について

上山川地区の農地への堆肥堆積撤去原状回復の実態確認について。

副市長 農地転用違反の恐れがあると判断し、農業委員会へ情報提供し、同委員会からは正通知を発出した。  
その後、耕作できる状態に復する旨の弁明書提出があり、弁明書どおり農業委員会の是正通知に応じたと認められ、4年

高齢者自宅前無料送迎実現を  
小中学校給食費完全無料実現



鈴木 良雄  
(すずき よしお)



録画映像  
はこちら

4月には農地転用違反の恐れは解消されたと判断し、以降の行政指導は不要とした。

## 結城南中学校区新設校について

統合校53億円の建設の市民合意形成の必要性について。

副市長 保護者や地域の皆様に、新設校の必要性や特色ある教育内容について説明させていただき、

アンケート調査やパブリックコメント、地域説明会等を実施し、広くご意見を頂戴してきました。

また、学校跡地に関する意見交換会や進捗報告説明会等での、貴重なご提案を可能な限り計画に反映させていただいた。  
こうした経緯を経て策定した計画に基づき、建設することとした。



# 委員会活動レポート

市の仕事は様々な分野にわたっていることから、総務、産業・建設、教育・福祉の3つの常任委員会を設置し、それぞれ分担しながら、専門的な審査と調査を行っています。

本委員会に付託された議案3件を審査しました。審査の結果、全て原案のとおり可決されました。

## 現地調査

### ■元市役所本庁舎解体事業

第一・第二・第三庁舎のほか付属施設や工作物の解体を行う。解体後の跡地は更地・砂利敷き仕上げとする。

### ■地域おこし協力隊事業

都市地域から住民票を異動し、地域おこし支援や住民支援など、地域の方と協力して活動しながら、その地域への定住を図る取組。

地域おこし協力隊起業等支援補助金を活用し、安藤隊員が結城541番地にcafe & 「カフェ アンド」をオープン。

## 総務委員会



元市役所本庁舎  
調査事項：元市役所本庁舎解体工事について

## 産業・建設委員会



田川水門  
調査事項：田川水門（仮称）新設工事について

本委員会に付託された議案3件を審査しました。審査の結果、全て原案のとおり可決されました。

## 主な質疑

### ■議案第58号 令和6年度結城市一般会計補正予算(第4号)

問 市道5234号線道路改良事業費491万1千円について、具体的な内容について伺います。

答 道路改良工事に伴う付帯工事として計上したものの、付帯工事の内容については、道路改良工事内にある農業集落排水中継ポンプを操作する制御盤の移設費用、道路残地となる部分の舗装、それに伴う掘削残土処分等及び交通整理員などになる。

本委員会に付託された議案2件、請願1件を審査しました。審査の結果、議案については全て原案のとおり可決され、請願は賛成多数で採択しました。

## 主な質疑

### ■議案第58号 令和6年度結城市一般会計補正予算(第4号)

問 学校給食センター運営管理経費のうち賄材料費1,872万9千円について、具体的な内容について伺います。

答 物価高騰による賄材料費増加のため、補正予算を計上した。物価上昇の状況については、消費物価指数ベースで比較すると、副食代が当初予算時から比較して約2.6%の上昇となっている。

基本物資のうちコメの値段が大きく上昇したことが、今回補正する大きな理由であり、一番発注が多い中学生を対象とした規格のご飯の単価が、約25%上昇になった。

## 教育・福祉委員会



## スマートフォン等からも 議会を視聴できます

パソコン、スマートフォン等からも、本会議の様様を視聴することができます。

ライブ中継だけでなく、録画映像配信も行っておりますので、ぜひご覧ください。



結城市議会 インターネット中継

検索

## 朗読

ゆづき市議会だよりは、目の不自由な方向けに、ボランティアグループ「ボイスフレンド」の皆さんのご協力をいただき、毎号、CD版の発行や対面朗読を行っています。

ご希望をされる方につきましては、社会福祉協議会（☎33・0225）までお問い合わせください。

## 令和7年 第1回定例会のお知らせ

### 結城市議会 次回定例会の開催予定

2月	26日	本会議（開会）
	27・28日	一般質問
3月	3・5・6日	予算特別委員会
	7・10・12日	常任委員会
	14日	本会議（閉会）

※日程が変更になる場合もあります。

詳しいことは、議会事務局まで  
(0296-32-1111 内線 5921・5922)

## 本会議の生中継を しています。



結城市議会では、本会議中の映像を、ケーブルテレビとインターネットで生中継しています。次回、令和7年第1回定例会の放送は、2月26日、27日、28日、3月14日の計4回を予定しています。

※結城市議会ホームページにインターネット中継専用ページへのリンクがあります。  
※ケーブルテレビチャンネルは、地上デジタル「112」

## 編集後記

昨年は結城市制施行70周年という節目の年で記念式典がありました。

10月以降は祭りゆうき、結城市農業祭、きものday結城、いずれの日も天候に恵まれ、近年では最も人出があった活況あるイベントでした。また、裏金問題に端を発した衆議院選挙があり、東京都知事選、話題の兵庫県知事選など、慌ただしい選挙の年でもありました。

年が明けた令和7年、昨年からの活況が途切れぬよう、結んでいくことを全ての市民の方々と願うところであると同時に、市民のだれもが納得できるような7年度の予算編成のため審議してまいります。間もなく確定し、7年度も動きだします。本年も宜しくお願いいたします。

（情報推進委員）

## 表紙によせて

表紙は、1月11日に実施された「はたちのつどい」の一幕です。

新たな一歩を踏み出すこの瞬間、夢や目標に向かって自信を持って進んでください。二十歳を迎えた皆様、おめでとございます。